



Drucksachen-Nr.
2996/2014-2020

Datum:
29.03.2016

**An den Bezirksbürgermeister als Vorsitzender der
Bezirksvertretung Heepen**

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Bezirksvertretung Heepen	07.04.2016	öffentlich

Beratungsgegenstand:

Wiederbelegung der Liegenschaft am Lohrenkamp

Im Sportlerheim des TuS (früher Hausmeisterwohnung des Platzwarts) waren Flüchtlinge untergebracht, die aber verlegt wurden, weil Schimmelbildung den weiteren Aufenthalt unmöglich machte.

Inzwischen ist der Schimmel beseitigt, es tut sich aber nichts. Angesichts des Drucks auf Wohnraum für Flüchtlinge ist das unverständlich.

Frage:

Welchen Zeitplan hat die Verwaltung für die Wiederbelegung der Liegenschaft am Lohrenkamp?

Unterschrift

gez. Wäschebach